

ETATS GENERAUX 22 NOVEMBRE 1986

APPEL A TOUS LES ÉTUDIANTS DE FRANCE

Unité des étudiants contre Devaquet !

Grève générale des universités !

Dans toute la France, les étudiants se mobilisent. Villetaneuse, Caen, Saint- Denis, Censier, Tolbiac, Nanterre, Créteil, Amiens, Dijon, Jussieu et la Sorbonne sont aujourd'hui en grève pour dire non à la sélection.

En se mettant en grève pour le retrait du projet Devaquet, les étudiants aspirent à prendre leurs affaires en main. Ils mettent en place des comités de grève qui regroupent sans exclusive tous ceux et toutes celles qui refusent la déréglementation généralisée de l'université programmée par Devaquet.

En conséquence, les états généraux du mouvement étudiant réunis le 22 novembre à la Sorbonne et regroupant des délégués de toutes les facultés de France:

- 1) décident de mettre en place une coordination nationale des étudiants en grève et en lutte à raison de cinq délégués par faculté,
- 2) appellent tous les étudiants de France à se mettre en état de légitime défense en organisant dès lundi 24 novembre la grève générale des universités,
- 3) décident d'organiser une MANIFESTATION à caractère NATIONAL le jeudi 27 novembre pour exiger devant l'Assemblée nationale le retrait pur et simple du projet Devaquet.

A cette occasion, la coordination demande à être reçue par MM. Devaquet et Couanaud afin de leur faire part des revendications des étudiants.

Dans leurS AG, les étudiants discuteront des moyens à mettre en œuvre pour descendre dans la rue à Paris et dans toute la France le 27 novembre.

Dans toute la France les étudiants devront faire entendre d'une seule voix : « Retrait du projet Devaquet. » Dans toute la France, les étudiants avec les lycéens diront :

- égalité de tous devant le droit aux études,
- inscription de tous les bacheliers dans la filière de leur choix, libre inscription en licence des titulaires du DEUG et du DUT, maintien sans équivoque des diplômes nationaux,
- droits d'inscription non prohibitifs fixés nationalement et sans fourchette, égalité des étudiants français et étrangers,
- réengagement financier de l'État dans les CROUS et à l'université, remise en cause des applications anticipées du projet de Loi Devaquet, maintien du statut des non-bacheliers et des étudiants salariés.

La coordination des étudiants en grève et en lutte se réunira le 27 novembre au soir après la manifestation. Si le projet Devaquet n'est pas retiré, la coordination décrètera l'état d'urgence à l'université pour amplifier le mouvement jusqu'à l'annulation définitive du projet Devaquet.

Le 27 novembre, les étudiants mandatés par les AG discuteront de la date d'une manifestation centrale de la communauté universitaire à Paris.

Paris 22 novembre 1986